
Informativo da 5ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

Data: 11/6/2014  

Início: 16h20 

Presidência: José Roberto Soares Scolforo 

 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: 

Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo Carvalho, Messias José Bastos de 

Andrade, Júlio Neil de Cassa Louzada, Fabiana Queiróz, Joaquim Quinteiro Uchôa, Lucas 

Rezende Gomide, João Geraldo Martins da Cunha, Moacir de Souza Dias Júnior, Raoni 

Perrucci Toledo Machado, João Domingos Scalon, Gustavo Pereira Leite Ribeiro, Flávio 

Henrique Vasconcelos de Medeiros, Raimundo Vicente de Sousa, Mário César Guerreiro, 

Carlos Eduardo do Prado Saad, Priscila Vieira Rosa, César Freire de Carvalho, Magno Antônio 

Patto Ramalho, Luiz Antônio de Bastos Andrade, Júlio Silvio de Sousa Bueno Filho, Luis 

Roberto Batista, Luiz Antônio Augusto Gomes, Sérgio Martins de Souza, Ulisses Azevedo 

Leitão, Adriano Teodoro Bruzi, Denis Renato de Oliveira, Valéria da Glória Pereira Brito, Carlos 

Henrique da Silva, Fabrício Lelis da Silva, Adriano Higino Freire, Ismene Nicoline, Hugo César 

Tadeu, Eduardo César Borges, Pauline Freire Pimenta, Thiza Falqueto Altoé, Danillo Wisky 

Silva, Arilton Ribeiro Ferreira, Aileron Jhow Oliveira Costa, João Antônio Costa do Nascimento 

e Nelson Venturin 

 

1. Ata da 4ª reunião do CUNI de 30/4/2014. Retirada de pauta 

2. Referenda da Portaria nº 561, de 3/6/2014, que aprova a criação do Mestrado 

Profissional em “Educação a Distância”. Referendada 

3. Normas para fins de promoção à Classe E, com denominação de Professor Titular da 

Carreira do Magistério Superior. Aprovada 

4. Recurso interposto pela candidata Fabíola Rainato Gabriel de Melo, contra o resultado do 

concurso público - área “Nutrição e Dietética: Nutrição nas fases da vida e Nutrição no 

Desporto” - Edital PRGDP nº 37/2013. Indeferido 

5. Recurso interposto pelo candidato Daniel Limongi Alvarenga Alves, contra o resultado do 

concurso público - área “Direito Penal” - Edital PRGDP nº 37/2013. Indeferido 

6. Recurso interposto pelo servidor Ricardo Terra Nunes Bueno Villela, ocupante do cargo de 

Professor Adjunto A, Classe A, Nível 1, lotado do Departamento de Ciência da Computação 

da UFLA, contra a decisão da Pró-Reitoria de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas, de 



reposicionamento no cargo de Professor Adjunto, Classe C, Nível 1, ocupado em outra 

instituição de ensino. Indeferido 

7. Proposição do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, de alteração do art. 18 da 

Resolução CUNI nº 020/2013, que dispõe sobre as normas de concurso público para 

professor efetivo da carreira do magistério superior. Aprovada 

8. Escolha de representantes da comunidade lavrense, para compor o Conselho 

Universitário, conforme disposto no inciso VI, do art. 1º do Regimento Interno do CUNI. 

Foram eleitos o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e o 

Sindicato Rural dos Produtores Rurais de Lavras para indicarem os membros 

titulares e o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Minas Gerais e o 

Rotary Club de Lavras para indicarem os membros suplentes 

9. Escolha de representantes da comunidade lavrense, para compor o Conselho de 

Curadores. Foram eleitas a Ordem dos Advogados do Brasil e a Associação 

Comercial, Industrial e de Prestação de Serviços de Lavras para indicarem os 

membros titulares e a Associação Médica de Lavras e a Associação dos Catadores 

de Materiais Recicláveis de Lavras para indicarem os membros suplentes  

10. Ofício nº 10, de 2/6/2014, do Comando Local de Greve dos Servidores Técnico-

Administrativos, que solicita moção de apoio à greve dos servidores técnico-

administrativos, com apelo ao governo federal para retomada das negociações. 

Aprovada, com 4 abstenções de voto 

11. Assuntos Gerais. a) O conselheiro Júlio Neil de Cassa Louzada registrou, a pedido de 

professores que utilizam as ciclovias do câmpus, a solicitação de estudos para a 

construção de uma nova ciclovia com inclinação apropriada de acordo com as normas 

que regem o esporte; b) O conselheiro Arilton Ribeiro Ferreira informou que os 

bebedouros da cantina central da UFLA não estão funcionando e solicitou gestões para 

que os mesmos sejam consertados para atender a demanda dos estudantes. Indagou 

sobre quando será discutida a alteração na estrutura organizacional da UFLA. O Senhor 

Presidente disse que solicitará providências por parte da Prefeitura Universitária para o 

reparo dos bebedouros e que a estrutura organizacional da instituição será discutida em 

breve; c) Os conselheiros Francisval de Melo Carvalho e Messias José Bastos de 

Andrade falaram das dificuldades enfrentadas pelos seus departamentos, em virtude da 

greve dos servidores técnicos administrativos, com o acúmulo de trabalho 

comprometendo as atividades práticas. Solicitaram providências da Reitoria junto aos 

órgãos superiores no sentido de que o governo busque o fim do conflito. O Senhor 

Presidente disse que entende a dificuldade dos departamentos e setores, e que vai 

discutir com a equipe administrativa meios de minimizar os problemas e pediu que os 



setores se adequem à situação; d) O conselheiro João Geraldo Martins da Cunha 

também se manifestou em relação a dificuldade dos estudantes dos cursos noturnos sem 

apoio dos servidores técnicos. Falou que a cantina central, único estabelecimento aberto 

à noite, não atende a demanda dos usuários. O Senhor Presidente informou que existe 

projeto de ampliação e melhoria na cantina, mas que o mesmo só poderá ser executado 

no período de férias; e) Os conselheiros Carlos Henrique da Silva e Hugo César Tadeu 

agradeceram o apoio e a compreensão do Conselho às causas afetas aos servidores 

técnicos e ao reitor professor José Roberto Soares Scolforo por intermediar conversa 

entre representantes da Fasubra e a Associação Nacional dos Docentes dos Dirigentes 

das Instituições Federais de Ensino Superior - Andifes; f) O conselheiro Carlos Eduardo 

do Prado Saad deu ciência dos furtos ocorridos nas dependências do Departamento de 

Zootecnia. Disse que o Departamento é de fácil acesso ao público e que oferece perigo 

aos visitantes por causa dos animais. Solicitou estudos para viabilizar o isolamento da 

área, a instalação de câmeras de vigilância e sugere a criação de uma unidade educativa. 

O Senhor Presidente informou que os furtos são sérios, que a UFLA toma providências, 

apreende os responsáveis por meio da Polícia Militar, mas que, ainda assim, as medidas 

tomadas não surtem o efeito desejado; g) O conselheiro João Antônio Costa do 

Nascimento relatou que o fechamento da Biblioteca Universitária no período vespertino, 

por causa da greve, tem dificultado a devolução de livros pelos estudantes dos cursos 

noturnos; h) O conselheiro Fabrício Lelis da Silva disse que os servidores técnicos ficam 

insatisfeitos com os transtornos causados pela greve, mas que a greve é a única maneira 

de reivindicar juntos ao governo federal os direitos dos servidores. Falou ainda sobre o 

contínuo assédio sofrido pelos grevistas, o que desestimula a categoria. O Senhor 

Presidente solicitou que os assédios devem ser formalizados para que as providências 

sejam tomadas. 

 

Término: 21h30 


